El Ayuntamiento afirma que ahorrará cada año 100.000 euros anuales en sueldos políticos

## La aprobación de los sueldos genera discrepancias entre CiU y PSC

JORDI PURTÍ

l pleno del Ayuntamiento de Sant Celoni ha aprobado en sesión ordinaria los sueldos políticos que regirán en este mandato 2007-2011 con los 7 votos favorables de CIU y 1 de la CUP, 1 abstención de la CUP y 7 votos en contra del PSC (un concejal socialista estaba ausente del pleno). De acuerdo con la aprobación, el alcalde Francesc Deulofeu tendrá una retribución anual de 51.077,17 euros por una dedicación oficial del 90% y que en relación al anterior mandato representa un ahorro para el municipio de 8.902,50 euros cada año. Según los datos dados a conocer por el equipo de gobierno también se ahorrarán anualmente los 41.985,83 euros que cobraba un concejal con dedicación exclusiva y los 20.992,91 que percibía otro concejal con media jornada de dedicación. Los regidores de gobierno tendrán una retribución de 14.695.04 euros anua-

les a excepción de Marià Perapoch que no cobrará por su condición de jubilado. Esta cantidad representa un total de 73.475,20 anuales ante los 100.766 euros que cobraban los regidores del tripartito. En definitiva el ahorro total es de 99.161,70 euros que, según se dijo en el pleno, se destinarán a la escuela de adultos, la escuela de música y a erradicar la pobreza de Sant Celoni.

Por su parte la portavoz de la CUP, **Montserrat Vinyets**, destacó que ha habido una rebaja impor-

tante en el sueldo de los políticos "a pesar de que sabemos que



Josep Capote justificó los sueldos del anterior gobierno.

no se acaba con los políticos superprofesionalizados. El dinero que re-

## MALESTAR

El exconcejal de ERC, Ramon Segarra, asegura que CiU ha maquillado las cifras

cibiremos los concejales de la CUP no son retribuciones personales puesto que todos los euros irán destinados al alquiler de un local que también cederemos a otras entidades del municipio". El PSC, en cambio, votó en contra de la propuesta porque no ve bien que el alcalde solamente tenga una dedicación del 90%, "porque el alcalde de Sant Celoni debe tener plena dedicación ". Con respecto a las retribuciones el concejal socialista, Josep Capote, dice que es normal que en el anterior mandato se cobrara más "porque en el equipo de gobierno éramos once personas y ahora solamente hay siete"

A pesar de ser actualmente un partido sin representación municipal, Esquerra también hizo oír su voz en el tema a través del exconcejal, Ramon Segarra. En este sentido aseguró que los números dados a conocer del anterior mandato están maquillados porque a los sueldos de los políticos se les han sumado las dietas que cobraban "cuando para Hacienda estas cantidades no se contabilizan como sueldo"

El municipio tiene una fuerte vinculación de conectividad ecológica con el parque natural a pesar de no formar parte del mismo

## Sant Celoni alega el Plan especial del Montseny

JORDI PURTÍ

ace algo más de un mes en Sant Esteve de Palautordera se cerró el amplio y dilatado proceso participativo de la revisión del Plan especial del Parque Natural del Montseny y se propició que el Departamento de Política Territorial y Obras Públicas de la Generalitat de Catalunya haya formulado la aprobación inicial del Plan Especial de Protección del medio físico y del paisaje del Parque Natural del Montseny, promovido por las Diputaciones de Barcelona y de Girona. El objetivo ya sabido es el poder adecuarlo a las nuevas realidades sociales, ambientales y científicas.

Uno de los hechos significativos de este proceso de aprobación es la audiencia que se ha dado a municipios que, como el de Sant Celoni, no forman parte del parque pero sí que tienen una fuerte vinculación con el mismo. Sant Celoni, como se recuerda desde el Ayuntamiento, la tiene especialmente en materia de conectividad ecológica entre espacios naturales como son el Montseny y el Montnegre. En este sentido, el nuevo Plan adopta como zona de conexión ecológica una buena porción de territorio celonés en la zona del Torrente de Palomeres, pero, paradójicamente, no prevé la inclusión del municipio en el ámbito del Plan Especial.

Por este motivo, el Ayuntamiento de Sant Celoni, ha analizado la documentación técnica, jurídica y científica que fundamenta el Plan especial, y ha formulado tres propuestas en forma de alegaciones para que sean atendidas. Por una parte se pide la incorporación del ámbito de conectividad del municipio de Sant Celoni al Plan Especial de Protección del medio físico y del paisaje del Parque Natural del Montseny. Asimismo, se pide la incorporación de las zonas calificadas como área de ribera v como suelo de interés paisajístico por el Plan General Municipal de Ordenación de Sant Celoni (1997) en el ámbito de conectividad prevista en la revisión del

## **PETICIONES**

Entre otras, la incorporación del Ayuntamiento en los órganos de gestión del parque

Plan Especial de Protección del medio físico y del paisaje del Parque Natural del Montseny. La tercera alegación hace referencia a la incorporación del Ayuntamiento de Sant Celoni a los órganos de gestión del Parque natural del Montseny.

A partir de ahora se iniciará un periodo de exposición pública del Plan Especial y de aquí a unos meses, cuando se disponga de la resolución definitiva, se verá qué tratamiento recibe finalmente Sant Celoni. Si los procedimientos administrativos siguen a su ritmo y no hay ninguna alegación que modifique sustancialmente la revisión del plan, éste podría aprobarse definitivamente y entrar en vigencia a primeros del 2008.

REVISTA DEL VALLÈS